

Gobierno Regional se reúne con autoridades de la Provincia de Quillota para mejorar transporte público

La tarde de este miércoles el gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, se trasladó hasta la comuna de Quillota para sostener una reunión junto al delegado presidencial provincial, José Orrego; el seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Edgardo Piqué; la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia; el alcalde de Quillota, Óscar Calderón; y representantes del gobierno central, para discutir sobre las necesidades y requerimientos de las comunas de la Provincia de Quillota en materia de transporte público.

La máxima autoridad regional remarcó la importancia de discutir sobre estos tópicos más allá del área metropolitana de la región, es decir, con un transporte que también pueda atender las demandas de las zonas rurales, en donde existen ciertas necesidades particulares.

Anuncio Patrocinado

Tras la reunión, el **gobernador regional, Rodrigo Mundaca**, indicó que “hay una propuesta de programa de aproximadamente 28 nuevas rutas, lo que hacen esas rutas es hacerse cargo de la necesidad del transporte en el mundo rural hoy día, donde también existe la necesidad de regular el transporte. La única área regulada del transporte público en la región es el área metropolitana, sin embargo, no existe regulación en el resto de las provincias, en el ámbito rural en particular (...) esta es una reunión importante”.

Por su parte, el **delegado presidencial provincial, José Orrego**, especificó que “esta es una mesa de transporte que ya está funcionando desde hace más de un año y se ha incorporado el gobernador regional, lo que da cuenta en primer lugar de un respaldo a la necesidad en materia de transporte, sobre todo también descentralizando lo que es el Gran Valparaíso (...) sabemos que es un problema sentido con la comunidad y enhorabuena que todas las instituciones se están articulando para poder trabajar en soluciones para ello”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El **alcalde de Quillota, Óscar Calderón**, agregó que la instancia fue “significativamente importante para nosotros; las comunas de la Provincia de Quillota, las comunas del interior de la Región de Valparaíso (...) los alcaldes y alcaldesas hemos estado trabajando en distintos temas transversales, entre ellos el tema del transporte público, llevando un poco el sentir también de quienes son los operadores del transporte público en cada una de nuestras comunas pero también la de los vecinos (...) es una mesa que va a seguir trabajando porque ha tenido muy buenos resultados y, por supuesto, la llegada a esta mesa del Gobierno Regional en la figura de su gobernador regional nos llena además de gratitud pero también de expectativa buena porque esto va creciendo y hoy día se ha incorporado una parte importante de lo que es el sentir de la política pública regional como es el gobernador regional”.

En específico, los acuerdos sostenidos hoy por parte del Gobierno Regional de Valparaíso fueron impulsar el desarrollo del piloto de un botón de pánico para conductores de transporte público; abrir próximamente el llamado 2024 del programa “Renueva tu colectivo”; y desarrollar e impulsar, en conjunto al Ministerio de Transporte, de nuevos recorridos rurales para entregar conectividad a sectores aislados de la Provincia de Quillota.

Gobierno Regional se reúne con autoridades de la Provincia de Quillota para mejorar transporte público



Gobierno Regional se reúne con autoridades de la Provincia de Quillota para mejorar transporte público



y tú, ¿qué opinas?